

# せんだん



## 早くも2週間が経過しました！

早いもので令和6年度がスタートして2週間が経過しました。どのクラスの子供たちも心新たにいいスタートが切れたようです。特に朝の挨拶が素晴らしいです。正門前に立って立哨している私を見つけると、自ら進んで挨拶する南小の子供たちです。私だけでなく、同時に立哨してくださっている民生委員の皆様に対しても自ら進んで挨拶をする様子が見られました。4月で挨拶に自信をつけてこれからの一年間を過ごしていくことを願っています。



## 給食の配膳の形が変わりました

給食についてのお知らせです。配膳の形が少し変わりました。各学年ごとではなく、低中高学年ごとに分けられて給食センターより届けられるようになったため、廊下で低中高学年に分かれて配膳するようになりました。子供たちの様子を見てみると、最初は戸惑いもありましたが、慣れてくるとスムーズにできるようになりました。一人分の給食の量自体はこれまでと変わりません。



## たくさんの御参観ありがとうございました！



18日(木)は授業参観・PTA総会・懇談会あ行われました。授業参観では、1・2・4年生は国語、3・5年生は社会、6年生は算数を行いました。最初の授業参観ということもあって、どのクラスの子供たちも若干の緊張が見られましたが、新年度が始まって2週間しか経っていないことを考えると、随分落ち着いて学習できていたように思います。今年度本校は、「主体的に学びに向かう児童の育成」という研究テーマのもとに全職員で力を合わせ授業の充実に力を入れていきたいと思

います。また、PTA総会におきましては、御多用の中、たくさんの御出席ありがとうございました。皆様の御協力のおかげで、議題全ての審議を終えることができました。武雄PTA会長様をはじめとした新役員の皆様、保護者の皆様、今年度もよろしくお祈りします。

## 創立150周年記念行事①

お知らせです。来月5月12日(日)は南小学校の運動会が予定されています(雨天時は5月19日)。令和6年度は、南小学校創立150周年の記念すべき年でもあります。そこで記念事業の第1弾ということで、運動会後に昼食を挟んで、ドローンによる空撮を予定しております。空撮予定は13時以降となります。運動場にお集まり頂きまして、それぞれが風船を持って空に飛ばす「バルーンリリース」を行います。保護者、地域の皆様、南小に関わりのあるたくさんの皆様方の御参加をお待ちしています。